

Stromausfall 28. März 2023

Am Dienstag, 28. März 2023 ereignete sich ein Schaden, welcher teils zu einem längeren Stromunterbruch geführt hat.

Um 08.50 Uhr kam die Meldung eines Stromausfalls der südlichen Thal-Leitung. Die sofortige Suche nach dem Ursprung wurde im Bereich Chien/Enerholz in Laupersdorf geortet. Zudem kam die Meldung vom Unterwerk Klus (BKW, Bernische Kraftwerke), dass der Schaltkreis für diese Hauptleitung zerstört ist und die Feuerwehr vor Ort sei.

Nachdem die Schäden bekannt waren, wurde das südliche Thal außer dem Gebiet Chien/Enerholz vom nördlichen Strang eingespeist und so nach einem 17-minütigen Unterbruch wieder mit Strom versorgt.

Als der Kabelschaden im betroffenen Gebiet behoben war, schlug das Wiedereinschalten wegen einem Erdschluss fehl. Bei erneuter Fehlersuche wurde eine mit Wasser gefüllte Muffe ermittelt. Die anfänglich angenommene Zeit des Unterbruchs hat sich daraufhin verzögert. Um 17.00 Uhr konnten die Leitungen wieder freigeschalten werden.

Was nun der Initialschaden und welches die Folgeschäden waren, kann leider nicht ermittelt werden.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Geduld und den Monteuren ein herzliches Dankeschön für Ihren grandiosen Einsatz.

Genossenschaft Elektra Thal

Verwaltungsrat und Geschäftsleitung